

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

L'œil de l'âme, 81. — Le catholicisme dans les Etats-Unis, 81. — Obéissance des prêtres à leur évêque, 83. — Travaux du congrès de Trente, 83. — Fabiola et son curé, 84. — Consultation, 85. — A propos d'instruction primaire, 86. — A travers le "dictionnaire de nos fautes," 87. — Pensées, 47. — Historique des paroisses du diocèse de Québec, 87. — Etre bien avec tout le monde, 83. — Coup d'œil sur l'étranger, 89. — L'Eglise du Canada, 91. — Sainte Enkratida vierge et martyre, 93. — Memento hebdomadaire, 93.

L'œil de l'âme

Ce dont on peut rougir, on ne doit pas le faire.
Le mal, s'il est secret, n'en existe pas moins
A soi-même jamais on ne peut se soustraire,
Et dans sa conscience on a mille témoins.

Le catholicisme aux Etats-Unis

Le *Courrier de Bruxelles* a reçu d'un prêtre, belge d'origine, curé en Amérique, la lettre suivante, sur la situation actuelle du catholicisme aux Etats-Unis.

" Il y a ici, sur le territoire religieux, ce qu'on appelle *Broad Mindfulness*. Il n'est pas facile de rendre ce mot correctement en français. On peut dire, cependant, qu'en général il signifie : un libéralisme bien large, une tolérance outrée. En politique passe encore, surtout dans un grand pays, comme celui-ci, où il y a tant d'intérêts différents à concilier, mais en religion ? Hélas ! voilà notre misère à nous catholiques. Ce libéralisme, ces vues